

**Informe mensual de la oficina de la mujer  
de la alcaldía del Municipio de José Santos  
Guardiola Mes de diciembre 2022**

**CORDINADORA DE LA OFICINA DE LA MUJER**

Elaborado por: Dixie Meza

Fecha: 30/12/2022



## **INTRODUCCIÓN**

La oficina municipal de la mujer es una entidad creada con el propósito de poder interactuar y conocer aquellas mujeres con diferentes problemáticas que día a día afronta una parte de la sociedad femenina., es por esta razón que el gobierno local del municipio de Santos Guardiola desea apoyar a las mujeres que quizás unas ya cuentan con una organización para poder salir adelante y aquellas que no lo están poder apoyarlas.

## **OBJETIVO GENERAL**

Lograr como oficina de la mujer poder llegar a todos aquellas personas con el deseo de apoyar a la mujer y velar que las mujeres puedan conocer cuáles son sus derechos, de este municipio con diferentes proyectos salir adelante. No es una tarea fácil pero día a día nos estamos interactuando con mujeres con el deseo de ayudar a otras.

## **OBJETIVO ESPECIFICO**

- ✦ Asesorar a las mujeres que se acercan a la oficina para pedir orientación sobre violencia doméstica.
- ✦ Apoyar en cada eventualidad que este concierne a la mujer.
- ✦ Mantener reuniones con cada persona interesada en realizar actividades en beneficio de la mujer.

## **ACTIVIDADES REALIZADAS**

- ❖ Durante este mes de diciembre con el apoyo de la oficina de la mujer se realizó en plan de actividades que se realizarán en el año 2024 para beneficiar a muchachas jóvenes en riesgo social y poder convertirse en madres a temprana edad el fin primordial es que puedan enfocarse en sus estudios y preparación académica.
- ❖ Con un grupo de hombres y mujeres se comenzó a trabajar en una villa navideña, en la cual al finalizarla se tenía programado un evento para las mujeres emprendedoras del municipio.
- ❖ Se dio inicio al taller de gastronomía isleña donde se dio inicio, con la parte teórica del taller y luego participarían con la venta de comidas y postres de la Gastronomía Isleña.
- ❖ Se entregaron kits de aseo personal de las que dono UNPFA a un grupo de mujeres las cuales se les impartió una pequeña charla y de ahí se procedió a donar el kit.

# ANEXOS





